

Quitará Estados Unidos aranceles al acero ucraniano

La administración de Biden busca formas de ayudar al país durante la invasión rusa

The New York Times
lunes, 09 mayo 2022 | 13:13

Washington.- La administración de Biden anunciará que levantará los aranceles al acero ucraniano por un año, deteniendo una medida que el presidente Donald J. Trump impuso a ese país y a muchos otros en 2018, según una copia del anuncio que se dará a conocer este lunes y martes y que fue visto por The New York Times. La medida se produce cuando la administración de Biden busca formas de ayudar a Ucrania durante la invasión rusa. Ucrania es un proveedor bastante menor de acero de Estados Unidos, envió alrededor de 218 mil toneladas métricas en 2019, para ubicarse en el puesto 12 entre los proveedores extranjeros de Estados Unidos. Sin embargo, el sector es una fuente importante de crecimiento económico y empleo para Ucrania, y las acerías han seguido proporcionando cheques de pago, alimentos y refugio a sus trabajadores durante la guerra.

Cuando el primer ministro Denys Shmyhal de Ucrania visitó Washington el mes pasado, les dijo a los funcionarios de la administración que algunas acerías ucranianas estaban comenzando a producir nuevamente después de cerrar inicialmente debido a la invasión. Pidió a la administración de Biden que suspendiera los aranceles, dijo este lunes un alto funcionario del Departamento de Comercio, que no estaba autorizado a hablar públicamente antes del anuncio oficial.

Estados Unidos impuso un arancel del 25 por ciento sobre el acero extranjero y un arancel del 10 por ciento sobre el aluminio extranjero hace tres años por motivos de seguridad nacional, argumentando que una avalancha de metal barato había diezclado la fabricación estadounidense, lo que representaba una amenaza para su capacidad militar e industrial.

Ucrania es un importante productor de acero, ocupando el puesto 13 a nivel mundial. La mayoría de las fábricas del país y otras actividades económicas se congelaron debido a que los trabajadores fueron llamados a luchar y los envíos de piezas y materias primas se interrumpieron durante la guerra. Muchas de las principales acerías ucranianas detuvieron sus operaciones a fines de febrero debido a importantes interrupciones en las rutas logísticas necesarias para enviar metal fuera del país, **dijeron analistas de S&P Global.**